

**Erledigt**

## **Update von Sierra (10.12.3) auf Mojave oder High Sierra**

**Beitrag von „DerJKM“ vom 11. Juni 2019, 17:48**

Aber schonmal Vorsicht mit den neuen Karten (Navi): dass die laufen werden, da bin ich mir sicher, aber nicht an Release. Ich gehe davon aus dass Navi-Support mindestens bis Catalina dauert, außer es kommt noch was mit 10.14.6. Aber mit der Vega 7 hat's ja auch etwas gedauert. Würde die also erst kaufen, wenn der Support da ist, wenn's vorher sein soll eher Vega / Polaris.